

**CANAL SUR OFRECERÁ  
LOS PARTIDOS DEL MÁLAGA**

La cadena cierra un acuerdo con la plataforma FEV TV para televisar la fase de ascenso del equipo blanquiazul y del Córdoba **P29**



**EL UNICAJA ACOMETE  
HOY EL ASALTO A SU  
CUARTA FINAL DE LIGA** **P32**

## La UMA se aprieta el cinturón y recorta el 80% del dinero a centros y departamentos

Con una deuda de 28 millones, la institución debe afrontar 14 millones más en gasto de personal

La UMA no tendrá otra alternativa este año que funcionar con un recorte general en su presupuesto prorrogado, que en el caso

del dinero asignado a las 17 escuelas y facultades y a los 88 departamentos llega al 80 por ciento respecto a las cuentas del año

anterior. Con las inversiones al mínimo, todas las grandes unidades de coste sufren también una importante reducción para afrontar

una situación de endeudamiento -28 millones- y de sobrecostes como las nóminas, que se ha incrementado en 14 millones. **P2**



Volodimir Zelenski y Pedro Sánchez se abrazan con un gesto de complicidad a las puertas del Palacio de la Moncloa, en Madrid. **AFP**

**Apoyo histórico a Ucrania entre críticas**

España selló ayer con Ucrania un acuerdo histórico en materia de armas por valor de 1.130 millones entre críticas de los socios del Gobierno. **P20**

**El caso Smassa se cobra la destitución del gerente, Manolo Díaz**

La salida del alto cargo trasciende antes del pleno monográfico sobre las irregularidades en la empresa municipal

El caso Smassa se cobró ayer la destitución del gerente, Manolo Díaz, una decisión que trascendió antes del pleno monográfico instado por el PSOE sobre las irregularidades en la empresa. **P8**

**El Gobierno acepta dejar sin peaje la A-7 en Alicante, pero no en la Costa del Sol**

El ministro Óscar Puente anuncia la gratuidad de esta vía para mejorar la circunvalación de la capital levantina

El ministro Óscar Puente anunció ayer que liberará el peaje en la A-7 para aliviar el tráfico de la A-70 en Alicante, una gratuidad que ha rechazado para el peaje en la Costa del Sol. **P10**



**Primera campaña de control de velocidad de patinetes en Málaga**

La Policía Local desplazará un radar móvil por cinco puntos críticos de la ciudad hasta el 9 de junio

La primera campaña de control de velocidad de los patinetes en Málaga está en marcha desde ayer y se prolongará hasta el día 9. La Policía Local desplazará durante estos días un radar móvil para sancionar a los usuarios de estos vehículos que superen la velocidad permitida. **P5**

### MÁS TEMAS

**Las hipotecas caen un 22% en Málaga, ya con la segunda cuantía más elevada de España**

El importe medio crece un 14,13% en un año y alcanza los 193.470 euros **P3**

**Vía libre para un campo de golf con hotel y 350 apartamentos en Mijas**

Un millón de metros en Enterríos pasarán de suelo rústico a urbanizable **P12**

**Condenados dos sicarios por matar a un hombre en Marbella**

Penas de 17 y 18 años tras aceptar la autoría y pactar con la Fiscalía **P6**